

COMMUNIQUÉ

DE PRESSE



Orléans, le 6 avril 2023

Les premiers enfants accueillis dans l'extension de la Maison de l'Enfance à Amilly

Marc Gaudet, président du Département du Loiret, a inauguré le 6 avril 2023 la nouvelle extension de la Maison de l'Enfance à Amilly. Les travaux réalisés en 2022 doublent la capacité de cette antenne ouverte depuis 2021, de 10 à 20 places pour les enfants originaires du Montargois. Les premiers ont été accueillis dans les lieux début mars et son pris en charge par une équipe éducative pluridisciplinaire.

Cette nouvelle construction d'une surface de 600 m² regroupe :

- deux pôles, 0-5 ans et 6-12 ans, avec chacun une salle de vie et 5 chambres ;
- une salle à manger et un office de réchauffage équipé d'une cuisinière pédagogique ;
- un accueil-secrétariat et des bureaux.

Sa conception intègre les techniques les plus avancées d'éco-construction : murs à ossature bois, isolation thermique performante en laine de chanvre, récupération des eaux de pluie, panneaux photovoltaïques, et pompe à chaleur. Dans le même temps, la *Villa Roland* attenante, en activité depuis mai 2021, a bénéficié d'une amélioration de l'isolation thermique.

Le Département a investi 2 M€ pour les travaux d'extension, s'ajoutant à 400 000 € en 2021 pour l'acquisition du terrain (3350m²) et de l'ensemble immobilier *Villa Roland* (400m²). Ce bien présentait l'atout d'être spacieux (7 chambres), et proche de l'agence des solidarités de Montargis, de la gare, d'une école primaire et d'un collège.

Une réponse de proximité à la mission d'accueil en urgence de la Maison de l'Enfance
Implantée sur deux sites à Orléans et Amilly, la Maison Départementale de l'Enfance accueille en urgence des enfants et adolescents en danger, ensuite orientés vers un retour au domicile, ou une autre modalité d'accueil (assistants familiaux, maison d'enfants à caractère social, tiers).

L'ouverture de l'antenne d'Amilly en 2021 a permis d'accueillir davantage d'enfants de l'Est du Loiret en proximité (une trentaine en 2022) et d'éviter certaines ruptures (scolarité, lien avec leur entourage). Avec son extension et deux maisonnées supplémentaires à Cepoy et Amilly, la capacité totale d'accueil de la Maison de l'Enfance dans l'Est-Loiret s'élèvera à 32 places.

Pour accompagner l'agrandissement du site d'Amilly, le Département recrute : des éducateurs spécialisés, moniteurs éducateurs, auxiliaires de puériculture, aide médico-psychologique, animateurs socio-éducatif... Plus de 30 professionnels seront mobilisés pour assurer la prise en charge des enfants, 24h/24, 365 jours par an.

Le Département poursuit son action pour renforcer la protection et la prévention

Toujours dans l'objectif de proposer une prise en charge adaptée aux enfants confiés, le Département développe de nouveaux modes d'accueil en créant 150 nouvelles places, sous la forme de petites unités de vie ou de villages d'enfants.

CONTACT PRESSE

Elie Poupin

02 38 25 43 38

07 86 84 06 54

elie.poupin@loiret.fr